

EPLAN – die CAE-Lösung

EPLAN Software & Service entwickelt CAE-Lösungen und berät Unternehmen in der Optimierung ihrer Engineering-Prozesse. Kunden profitieren von Effizienzsteigerungen im Produktentstehungsprozess durch standardisierte Verfahren, automatisierte Abläufe und durchgängige Workflows. EPLAN liefert maßgeschneiderte Konzepte zur Systemeinführung, -einrichtung sowie passgenauen Integration in die IT-/PLM-Systemlandschaft - basierend auf Standard-Engineering-Lösungen. Das Dienstleistungsportfolio umfasst zudem Customizing, Consulting und Training. Die Entwicklung individueller und standardisierter Schnittstellen zu ERP, PDM und PLM sichert Datendurchgängigkeit in der Produktentstehung. Konsequente Kundenorientierung, globaler Support und innovative Entwicklungs- und Schnittstellenkompetenz sind Erfolgsfaktoren.

EPLAN – the CAE solution

EPLAN Software & Service develops CAE solutions and advises companies in the optimisation of their engineering processes. Customers profit from increased efficiency in the product development process through standardised procedures, automated sequences and consistent workflows.

EPLAN provides custom made concepts for system implementation, installation and smooth integration into the IT/PLM system landscape – based on standard engineering solutions. The service portfolio also covers customising, consulting and training. The development of individual and standardised interfaces for ERP, PDM and PLM ensures data consistency throughout product development. Consistent customer orientation, global support, innovative development and interface expertise are success factors.



HELUKABEL® GmbH
Stammsitz / Headquarters
 Dieselstraße 8-12
 71282 Hemmingen
 Germany
 Phone +49 7150 9209-0
 Fax +49 7150 81786
 Email info@helukabel.de

Internationale Standorte / Branches

Switzerland • France • Poland • Russia • Sweden • Italia
 Belgium • Netherlands • Turkey • Czech Republic • China
 South Korea • Indonesia • Malaysia • India • Thailand
 Singapore • Canada • USA • Great Britain • South Africa
 United Arab Emirates



Elektro-Engineering | Electrical engineering

**HELUKABEL® Daten für
 EPLAN Electric P8
 HELUKABEL® data for
 EPLAN Electric P8**

HELUKABEL® bietet Daten für EPLAN Electric P8

HELUKABEL® liefert Kabel und Leitungen für alle Branchen und jeden Einsatzzweck. Das umfangreiche Standard- und Lagerprogramm von Industriekabel und Leitungen, als auch Infrastruktur Kabel und Leitungen lässt kaum Wünsche offen.

Für EPLAN Electric P8 sind folgende Produkte verfügbar:

- Steuerleitungen
- Daten- und Rechnerkabel
- Schleppkettenleitungen
- Motor-, Servo- und Geberleitungen
- Wärmebeständige Leitungen
- Allwetter- und Gummileitungen
- Trommelbare Leitungen
- Roboterleitungen
- Wasserbeständige Leitungen
- Einzeladern
- Flach- und Flachbandleitungen
- Ausgleichsleitungen
- Leitungen nach internationalen Normen
- Koaxialkabel
- Spiralkabel
- Installationsleitungen
- Fernmeldekabel
- Brandmeldekabel
- Erdkabel
- Sicherheitskabel
- Mittelspannungskabel
- Schiffskabel

EPLAN Data Portal

Integrierte, webbasierte Datenplattform für die Bereitstellung aktueller Gerätedaten marktführender Komponentenhersteller zur direkten Nutzung in der Projektierung mit EPLAN Software-Lösungen.

EPLAN Data Portal

Integrated, web-based data platform compatible with EPLAN device data from market-leading component manufacturers for direct use in EPLAN software solutions.



HELUKABEL® provides data for EPLAN Electric P8

HELUKABEL® delivers cables and wires for virtually any industrial application. The extensive standard stock range of industrial cables and wires, as well as infrastructure cables leaves little to be desired.

For EPLAN Electric P8, following products are available:

- Flexible Control Cables
- Data and Computer Cables
- Cables for Drag Chains
- Motor, Servo and Feedback Cables
- Heat-resistant Cables
- All-weather and Rubber Cables
- Trailing Cables
- Robot Cables
- Water-resistant Cables
- Flat and Ribbon Cables
- Single Conductors
- Compensating Cables
- Coaxial Cables
- Internationally Approved Cables
- Installation Cables
- Telephone Cables
- Fire Warning Cables
- Power Cables
- Security Cables
- Medium-voltage Cables
- Spiral Cables
- Shipwiring and Marine Cables

Download



www.eplan.de/edp
www.helukabel.de/eplan1



www.eplan.de/edp_en
www.helukabel.de/eplan2